

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el domingo día 26 de Febrero de 2012.

IRUN

[El Ayuntamiento buzonea un folleto sobre las actividades veraniegas para los jóvenes](#)

ALGUNAS ACTIVIDADES PODRÍAN SUFRIR CAMBIOS DE AQUÍ A LA ÉPOCA ESTIVAL, POR LO QUE SE RECOMIENDA CONSULTAR LA WEB MUNICIPAL PARA ACTUALIZAR LOS DATOS □

26.02.12 - 04:27 - M. A. I. | [IRUN.](#)

Las áreas de Juventud y de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana del Ayuntamiento han informado de los detalles de la iniciativa 'Irun Udan 2012'. Este programa se pone en marcha, un año más, desde la I-Gazte (Oficina de Información Juvenil) y el consistorio. La información sobre 'Irun Udan 2012' se está dando a conocer a través de un folleto en el que se recogen la mayoría de las actividades de verano dirigidas a niños, niñas y jóvenes de Irun. Tal y como explica el delegado de Juventud, Fernando San Martín, en esta publicación «se encontrarán datos de interés sobre las propuestas para este verano. Las familias y los jóvenes tendrán así más fácil la organización a la hora de decidir en qué actividades pueden participar».

Colonias, cursillos...

Las actividades que se recogen en este folleto, como las colonias, colonias abiertas, diversos cursos y otras alternativas, están dirigidas a niños, niñas y jóvenes de 3 a 18 años. Las iniciativas recogidas en la publicación están organizadas por el Ayuntamiento de Irun, la Diputación y también por muchas entidades privadas.

Además del tipo de oferta, en el folleto también se detalla la entidad, club o asociación organizadora de la misma, y el e-mail, web o teléfono a través del cual se puede conseguir más información. Algunas de las preinscripciones arrancan próximamente, como es el caso de las colonias de Sarria, por lo que se ha optado por adelantar ya la información en este folleto. Cabe destacar, sin embargo, que dado el adelanto con el que se buzonea este folleto respecto al verano, alguna información puede sufrir cambios. Es por ello que se recomienda contactar antes con las entidades organizadoras o consultar la página web de la I-Gaztea (www.irun.org/igazte/udatxoko), donde se irán actualizando los datos permanentemente.

En total, se han editado 23.000 ejemplares de la publicación 'Irun Udan 2012', que ya se están buzoneando por toda la ciudad. En años próximos este folleto se seguirá editando, pero no se buzoneará, sino que se pondrá a disposición de los interesados en las oficinas del SAC y de la I-Gaztea.

Asimismo, existe la posibilidad de que el Ayuntamiento avise a los ciudadanos que lo deseen cada año de la edición de este folleto. Para ello, los interesados pueden suscribirse gratuitamente al Boletín electrónico 7 días, o al servicio de avisos por SMS.